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e succès de Miss France n'est plus à prouver. 

 

Chaque année sur TF1,  8 mi l l ions de télé-

spectateurs assistent au couronnement de celle 

qui va représenter notre pays pendant un an. 

Ce succès est dû au fort ancrage régional, au 

public passionné qui se déplace en masse à 

chaque élection et aux délégations qui font 

vivre cette organisation. 

 

Parce que Miss France est une véritable famille qui 

permet à toutes les femmes de partager leur histoire et 

d'avoir un impact sur le plan personnel, professionnel et 

sociétal. 

 

C'est un concours qui incarne le rêve, la réussite et 

la magie. 

 

Nous sommes f iers de toutes les Miss France qui,  

aujourd'hui,  sont femmes d'affaires, médecins, 

comédiennes, animatrices, ou encore réalisatrices. 

Des femmes fortes, inspirantes et audacieuses. 

 

Je souhaite à toutes ces femmes qui choisissent de 

s'inscrire, de vivre cette aventure incroyable qui 

changera à jamais leur destin. 

 

 

 

 

 

 

 

    Frédéric Gilbert 
Président de la Société Miss France 

Producteur de l’émission

L
EDITO 

Frédéric Gilbert
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EDITO 
Paul Bozzi

 
 

orticcio incarne depuis toujours un art de vivre, 
entre modernité et tradition, où la culture, 
l’excellence et l’élégance trouvent naturellement 
leur place. C’est donc avec fierté que notre 
commune accueillera, une nouvelle fois, l’élection 
officielle de Miss Corse, le jeudi 24 juillet. 

 
Ce rendez-vous estival, attendu par un large public, dépasse 
largement le cadre d’un concours. C’est un véritable spectacle, 
un temps fort de l’été, qui met en lumière des jeunes femmes 
inspirantes, alliant grâce, personnalité et ambition. 
 
À travers elles, c’est toute une génération qui s’exprime, affirmée, 
engagée, et résolument tournée vers l’avenir. 
La candidate élue cette année prendra le relais de Stella Vangioni, 
dont le parcours exemplaire a su incarner l’élégance et les valeurs 
de notre île. Elle portera à son tour les couleurs de la Corse 
sur la scène nationale, avec, nous l’espérons, tout le rayonnement 
qu’elle mérite. 
 
Je remercie chaleureusement tous ceux qui œuvrent à la réussite 
de cet événement d’envergure : le comité Miss Corse, le 
personnel communal, techniciens, partenaires et bénévoles. 
Leur implication contribue à faire de ce moment un rendez-vous 
prestigieux, à la hauteur de notre territoire. 
 
Je vous invite à nous rejoindre le 24 juillet au cœur de Porticcio 
pour vivre ensemble une soirée inoubliable, entre émotion, 
beauté et fierté insulaire. 
 

 
 
 
 
 
    Paul Bozzi         

Maire de Grosseto-Prugna-Porticcio 
Président de la Communauté de communes 

de la Pieve de l’Ornano et du Taravo
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EDITO 
Mariana Bozzi

haque année, l'élection de Miss Corse est un 
moment d'émotion, de fierté et de lumière.  
 
En tant que présidente du comité Miss Corse, je 
tiens d'abord à saluer le parcours remarquable 
de notre Miss Corse 2024, Stella, qui a su porter 
haut les couleurs de notre île en devenant 
deuxième dauphine de Miss France. Son 
engagement, sa grâce et sa bienveillance 
resteront longtemps dans nos mémoires. 
 

Derrière ce succès, il y a des mois de préparation, d’accom-
pagnement et de détermination. C’est un travail de l’ombre 
mené avec cœur, par chaque membre du comité mais aussi 
nos partenaires, bénévoles , famille et amis que je ne remercierai 
jamais assez ! 
 
Je souhaite également remercier chaleureusement la 
commune de Grosseto Prugna , ses élus et agents , pour leur 
dévouement . C’est grâce à cette belle collaboration que 
notre élection peut voir le jour dans les meilleures conditions. 
 
Un grand merci au comité miss France pour sa confiance 
renouvelée chaque année , et bien sûr à vous, cher public, 
pour votre présence et vos encouragements envers nos 
candidates qui font preuves de courage . 

 
Ce soir, une nouvelle Miss Corse sera élue… Et une nouvelle 
histoire commencera. Je lui souhaite d’y trouver, comme tant 
d’autres avant elle, une belle aventure, des souvenirs 
inoubliables… Et peut-être, qui sait, la couronne nationale 
un jour ? 
 
 

Merci à vous tous pour votre présence et votre fidélité. 
Bonne soirée ! 

 

 

 

    Mariana Bozzi 
Déléguée régionale Miss Corse 
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Plage de la Viva

Porticcio

04 95 25 08 77 

Restaurant festif

bar a cocktails

beds et transats

lieu evenementiel 

www.laplageblanche.fr

MENU ET RESERVATIONS
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Le 29 juillet dernier, à Porticcio, j’ai eu l’immense honneur d’être 
élue Miss Corse 2024. À partir de ce moment-là, tout s’est 
enchaîné : rencontres, découvertes, préparation intensive pour 
l’élection Miss France… Des moments forts, de sourires et 
d’émotions. 
J’ai eu la chance de parcourir notre belle île, 
de rencontrer les Corses dans toute leur 
générosité et leur bienveillance. Puis, est 

arrivée l’aventure Miss France, 
aux côtés de 29 autres candidates. 
De Paris à la Côte d’Ivoire, en 
passant par Poitiers, nous avons 
vécu un mois d’exception. Une 
expérience humaine et enrichis-

sante, faite de complicité, de rires, de partages… 
Et de dépassement de soi. 
 
Porter l’écharpe de Miss Corse chaque jour de cette 
aventure a été une immense fierté. Représenter mon île, 
sa culture, sa beauté, son caractère, c’était un honneur que 
j’ai vécu avec émotion et responsabilité. Cette préparation, 
intense et exigeante, m’a beaucoup appris. Et dans les 
moments de doute ou de fatigue, c’est chacun de vos 
messages, vos encouragements, votre amour, qui m'ont 
portée. Vous m’avez donné la force d’aller jusqu’au bout, 
de tout donner, de me dépasser. 
 
J’ai appris à sortir de ma zone de confort, à me révéler, à 
croire encore plus fort en moi. 

L’AVENTURE 
MISS CORSE 2024

Une année inoubliable

Stella Vangioni

Une année formidable s’achève. 
Une année vécue à vos côtés. 

Et quelle année !
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M E N U ,  I N F O S  &  R E S E R V A T I O N S
nonna-port icc io.com

Chemin de la Viva
20166 Porticcio

04 95 70 15 02



Et puis il y a eu le soir du prime Miss France… Un 
moment magique. L’émotion de monter sur scène, 
de porter fièrement les couleurs de la Corse, et de 
présenter le fruit d’un mois de travail et de passion. 
J’ai vécu cette soirée à 100 %, avec le sourire, la 
fierté et  l’excitation. Je me suis amusée, j’ai vibré, 
j’étais heureuse. Ce moment, je l’ai attendu, 
préparé, rêvé… Et il est passé à une vitesse folle. 
C’est une expérience unique, un mélange 
d’adrénaline, de concentration et de magie, que je 
garderai dans mon cœur toute ma vie. Cette soirée 
restera gravée en moi à jamais.  
 
Être élue 2ème dauphine de Miss France est un 
immense honneur, une fierté que je partage avec 
vous tous. C’est aussi grâce à votre soutien que j’ai 
pu aller aussi loin. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Du fond du cœur, merci. Merci pour 
votre soutien, vos messages, votre 
amour, votre présence à chaque 
étape. C’est grâce à vous que cette 
aventure a été si belle. 
 
Je tiens à remercier le Comité Miss 
Corse, les partenaires officiels, les 
photographes, le public, les an-
ciennes Miss Corse qui m’ont tant 
inspirée et soutenue… Vous avez 
tous joué un rôle précieux dans 
mon parcours.  
 
Cette année est passée à une vitesse folle. 
J’ai savouré chaque instant, donné le meilleur 
de moi-même, et si c’était à refaire… 

Je recommencerais les yeux fermés. 
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Pôle de Formation 
et d’apprentissage

Ajaccio 
Chemin de la Sposata

Porto-Vecchio 
Rue du Stazzale

Pruprià 
4, montée de la Paratella

Bastia 
25, rue du Juge Falcone

APPRENTISSAGE 
EN ALTERNANCE

FORMATION 
CONTINUE

BILAN DE COMPETENCES 
& VALIDATION DES ACQUIS





Porticcioby night



Nos 
candidates

2025 pour Miss France



BUREAU CENTRAL (PORTICCIO)

Parking des Marines 20166 Por琀ccio
04 95 25 10 09 - info@ornanotaravo-tourisme.com

www.taravo-ornano-tourisme.corsica

LE VIETNAM ?

L’ÎLE MAURICE ?

HAWAÏ ?



RESTAURANT

BAR À COCKTAILS

ROOFTOP

POISSONS & VIANDES

D’EXCEPTION

restaurant-altavista.com
04 95 25 35 48

MENU, INFOS

& RESERVATIONS :

Chemin de la Viva
20166 Porticcio



Candidate numéro 1 
Zoé TOMI

Elle a 24 ans et mesure 1m72

pour Miss France



A Bella Vita !

SOFITEL GOLFE D’AJACCIO
Domaine de la pointe - 20 166 Porticcio

Tél : 04 95 29 40 40



pour Miss France

Zoé



  Miss Corse 2016 
En charge de la communication 

et des réseaux sociaux du comité Miss Corse. 
 

Retrouvez le comité Miss Corse sur : 
 

 Élection Miss Corse pour Miss France 
 

 misscorseoff

laetitiaduclos

Lætitia Duclos



Candidate numéro 2
 Lara BRANCO 

Elle a 21 ans et mesure 1m71

pour Miss France



Boutique habillage mariés ! 
 

21, av. Dr Noël Franchini - 20090 AJACCIO - 04 95 10 26 34



pour Miss France

Lara



PRISCILLA TESSIER 
COACHING – NUTRITION – TRANSFORMATION

Choisissez votre objectif 
• SANTÉ •  

• ESTHÉTIQUE/BIEN-ÊTRE • 
 • SPORTIF •

À domicile 
en extérieur 
sur votre lieu de travail 
 

Hit cardio 
TRX 
trampoline 
circuit training 
running 
sculpt 
pilates 
stretching

 
priss.personaltrainer@gmail.com 
06 44 26 39 94 
www.prisspersonaltrainer.com

priscillatsr



Candidate numéro 3
Iris GRIMALDI

Elle a 25 ans et mesure 1m74

pour Miss France
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pour Miss France

Iris



La préparation de l’élection Miss Corse est un vrai marathon : peux-tu nous 
dire comment vous organisez le spectacle en amont, entre logistique, scé-
nographie et coordination des équipes ? 
 
On commence à organiser le spectacle dès le mois de mars. C’est vraiment 
une machine qui se met en route très tôt, parce qu’il y a énormément 
d’étapes à coordonner. D’abord, on lance la préparation du casting, qui est 
une phase essentielle : il faut aller à la rencontre des jeunes femmes, 
expliquer le projet, et faire émerger une vraie diversité de profils. 
Une fois le casting passé, on enchaîne rapidement avec les photos officielles 
et les portraits vidéo de chaque candidate. Et c’est là que quelque chose 
d’assez magique se passe : ce sont les candidates elles-mêmes qui donnent 
le ton de l’édition. On se laisse justement guider par leur énergie, leur 
personnalité, leur style, parfois même leur histoire. C’est cette coloration 
naturelle de la promo qui va inspirer l’univers du spectacle : le thème, la mise 
en scène, les chorégraphies… On ne plaque jamais un concept figé à 
l’avance. Ce sont les Miss qui nous orientent, et on construit le show pour 
les mettre en valeur au plus juste. 
 
Les chorégraphies sont souvent un moment très attendu par le public. 
Comment se passent les répétitions avec les candidates ? 
Et comment choisissez-vous l’univers artistique chaque année ? 
 
Les répétitions sont effectivement intenses pendant toute la période de 
l’élection, c’est un vrai rythme à tenir pour les candidates comme pour 
l’équipe artistique. Mais on a mis en place un système qui facilite beaucoup 
les choses : aujourd’hui, grâce aux vidéos, on peut envoyer à l’avance des 
éléments de chorégraphie aux candidates. 
Elles peuvent ainsi se familiariser en amont avec les mouvements, les place-
ments, l’énergie attendue… Et ça, ça change tout. Ça permet de dégrossir 
le travail dès le départ, de gagner un temps précieux une fois en répétition, 
et surtout de mettre les filles en confiance. Ça leur permet aussi de s’immer-
ger dans le thème qu’on a choisi — un thème qui, comme je le disais, 
s’inspire directement de leur énergie et de leur cohésion de promo. Quand 
une candidate arrive en répétition en ayant déjà ressenti l’ambiance, la 
musique, l’intention, elle est tout de suite plus investie et plus à l’aise. Et ça, 
le public le ressent très clairement le jour J. 
 
Qu’est-ce qui distingue, selon toi, cette édition 2024 des précédentes ? 
Y a-t-il une volonté particulière du comité cette année, un message ou une 
ambiance que vous voulez transmettre ? 
 
Oui, clairement, l’édition 2024 marque un tournant. On a vécu un moment 
fort l’année dernière avec une candidate corse qui est allée très, très loin 
dans l’aventure Miss France. Ça nous a rappelé à quel point cette élection 
régionale n’est pas juste une belle soirée ou un simple concours : elle peut 
vraiment changer une vie. 
Du coup, cette année, on l’aborde avec encore plus de sérieux, de respect 
et d’exigence, tout en gardant bien sûr ce qui fait notre ADN : la bienveil-
lance, l’élégance, et cette espèce de magie propre à Miss France, que nous 
on essaye de retranscrire à l’échelle de la Corse — avec notre identité, nos 
valeurs, et cette énergie unique. 
C’est aussi ce que Stella a réussi à incarner : une Miss Corse moderne, solaire, 
inspirante, qui a prouvé qu’on pouvait porter loin les couleurs de l’île. Elle a 
montré que l’aventure Miss Corse, c’est bien plus qu’un concours : c’est un 
tremplin, une école de vie, un rêve saupoudré de paillettes… mais solide-
ment ancré dans le réel. 
 
Tu côtoies les candidates de très près pendant toute la préparation : 
comment décrirais-tu l’ambiance dans le groupe cette année ? 
Et qu’est-ce qui t’a le plus touché ou surpris chez elles ? 
 
Cette année, on a une promo assez diversifiée, si on peut dire ça comme ça 
— des profils différents, des parcours variés, des tempéraments uniques. 
Mais ce qui les rassemble, vraiment, c’est leur détermination et leur volonté. 
On le sent très clairement dans les retours, les échanges de mails, de 
messages… Il y a une vraie envie d’être là, de vivre l’expérience à fond. 
Ce qui m’a beaucoup touché, c’est aussi la bienveillance qui se dégage entre 
elles. C’est pas toujours évident dans un concours, et pourtant là, il y a un 
vrai esprit de groupe, une sororité sincère. Elles s’entraident, elles s’écoutent, 
elles avancent ensemble. 

Et finalement, c’est un peu ça aussi l’esprit Miss France, et l’esprit Miss 
Corse  : des jeunes femmes qui brillent individuellement, mais qui 
grandissent ensemble dans une aventure humaine forte. Cette 
cohésion, cette solidarité… c’est ce qui rend cette édition si spéciale. 
 
Stella est notre Miss Corse 2024 : quel regard portes-tu sur son 
évolution depuis sa candidature jusqu’à aujourd’hui ? 
Qu’est-ce qui, selon toi, fait sa force ? 
 
On a vraiment assisté à une véritable évolution de Stella au fil de cette 
aventure. Dès le départ, on a senti chez elle un potentiel énorme. Je 
me souviens très bien de la photo qu’elle avait envoyée lors de son 
inscription, elle m’avait vraiment interpellé. Et puis, quand je l’ai vue 
arriver au casting, ça a été une évidence pour moi — et je pense pour 
beaucoup d’autres aussi. 
Ce qui est beau, c’est que ce potentiel s’est déployé naturellement, 
sans forcer. Je ne dirais pas qu’elle a « pris les codes Miss »… parce 
qu’en réalité, elle est une Miss. Il y avait juste quelques ajustements à 
faire dans sa gestuelle, notamment parce qu’elle vient du milieu du 
théâtre, de l’acting. Et c’est vrai que quand on passe à la scène, au 
défilé ou à la danse, il faut réapprendre certaines postures, travailler le 
port de tête, la démarche, le tempo du regard… 
Mais ce qui m’a bluffé, c’est sa facilité à s’imprégner de tout ça, et 
surtout, avec une grande intelligence. Elle a su s’adapter très vite, tout 
en gardant sa personnalité, son naturel. Elle dégage quelque chose 
de très fort, un rayonnement intérieur, presque spirituel. Il y a, chez elle, 
une lumière qui vient de l’âme — et ça, c’est rare. Très rare. 
 
En tant que vice-président du comité, tu as vu passer beaucoup de 
profils. Qu’est-ce que le parcours de Stella dit selon toi, de la nouvelle 
génération des Miss : plus engagée, plus libre, plus audacieuse ? 
 
Le parcours de Stella, honnêtement, il me laisse une petite amertume, 
je vais pas mentir. On aurait tous aimé la voir aller encore plus loin, 
c’est certain. Mais il faut aussi remettre les choses en perspective : ce 
qu’elle a accompli est déjà magnifique. Elle est arrivée à une position 
exceptionnelle, et elle le doit à elle-même, à son travail, à son 
authenticité, mais aussi à toutes les personnes qui ont cru en elle et 
voté pour elle. 
Elle incarne une nouvelle génération de Miss : plus engagée, plus libre, 
plus audacieuse. C’est quelqu’un d’intelligent, de réfléchi. Elle a 
montré que le naturel, ce naturel qu’on met souvent de côté ou qu’on 
cherche à “formater”, peut justement devenir une force. Et c’est un 
message extrêmement fort pour les jeunes femmes d’aujourd’hui. 
Depuis des années, je vois passer beaucoup de profils. Ils sont tous 
différents, on les aime tous pour ce qu’ils sont. Elles ont toutes leurs 
idées, leurs causes, leurs combats… Ce sont des jeunes filles 
différentes, modernes, complexes, mais sincères, et surtout elles ont 
toutes quelque chose à dire. 
Mais Stella, elle a cette capacité rare à marquer les esprits. Elle dégage 
quelque chose qui reste. Et je suis convaincu qu’on va encore entendre 
parler d’elle, que ce soit dans le cadre de Miss France ou ailleurs. Parce 
qu’elle a ce “petit truc” en plus. Et ce “petit truc”, c’est ce qui fait toute 
la différence.

Interview 
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Pierantoine 
D’Orazio 

 
Vice-Président 

régional 
Miss Corse



Candidate numéro 5
Méline MONTIER

Elle a 18 ans et mesure 1m80

pour Miss France



28, cours Lucien Bonaparte, quartier Parc Berthault, 20000 AJACCIO 

04 95 52 92 80

Ouvert du mardi au samedi de 9h00 à 19h00 
Fermé dimanche et lundi

Situé au cœur d’Ajaccio, 
Serenity Spa 

est le lieu de relaxation par excellence.



pour Miss France

Méline





Candidate numéro 6
Pauline MURATI

Elle a 30 ans et mesure 1m72

pour Miss France



20117 ECCICA-SUERELLA 
04 95 26 12 23  -  spj.immob@gmail.com 

spj-immobiliercorse.fr



pour Miss France

Pauline



Plage de Capitello
Porticcio

06 30 71 71 73www.alta-rocca-porticcio.com

L'Alta Rocca
Paillote

Porticcio

PAILLOTe festive, bar à cocktails, beach club

SOIRÉE CHANTS CORSES TOUS LES MARDIS soirs



Candidate numéro 7 
Manon MATEUS 

Elle a 22 ans et mesure 1m71

pour Miss France



HOTEL CLUB MARINA VIVA 
 D55 - 20166 PORTICCIO 

Tél : +33 (0)4 95 25 25 58 - Fax : +33 (0)4 95 25 25 00 

hotel@marinaviva.fr



pour Miss France

Manon






